



An die Medien

Medienmitteilung vom 27. Juni 2025

### ***Waldbrandgefahr: Erhöhte Vorsicht im Umgang mit Feuer geboten***

**Das heisse und trockene Wetter der letzten Wochen sowie die seit rund drei Wochen weitgehend ausbleibenden Niederschläge haben im Kanton Schaffhausen wie auch in anderen Teilen der Schweiz die Waldbrandgefahr ansteigen lassen. Im Kanton Schaffhausen gilt seit einigen Tagen Stufe 3 (erhebliche Waldbrandgefahr). Die Bevölkerung ist aufgerufen, vorsichtig mit Feuer und Raucherwaren umzugehen.**

Im Kanton Schaffhausen gab es seit mehreren Wochen kaum Niederschläge. In Kombination mit den heissen Temperaturen hat der ausbleibende Regen zu einer Trockenheit und damit zu einer erheblichen Waldbrandgefahr im ganzen Kantonsgebiet geführt. Gemäss der Lagebeurteilung der kantonalen Fachstellen ist beim Umgang mit offenem Feuer und Raucherwaren besondere Vorsicht geboten. Die Bevölkerung wird gebeten, verantwortungsvoll zu handeln und folgende Empfehlungen zu beachten:

- Feuer nur in bestehenden Feuerstellen entfachen und beim Verlassen zwingend löschen.
- Feuer immer beobachten und Funkenwurf sofort löschen.
- Das Wegwerfen von brennenden Zigaretten und Zündhölzern ist strikte zu unterlassen.

Die Fachstellen werden die Lage in Bezug auf die Waldbrandgefahr weiterhin laufend beurteilen und die erforderlichen Massnahmen treffen.

Staatskanzlei Schaffhausen